

LES SIGNES DE LA VENUE DU SEIGNEUR

Nahum 2 : 4, 5 ; 2 Timothée 3 : 1 - 5 ; 2 Pierre 3 : 3, 4 ; Jacques 5 : 7, 8 ; Matthieu 24 : 3 - 28

LEÇON 362 – Cours des Adultes

VERSET DE MEMOIRE : "Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront égoïstes, amis de l'argent, fanfarons, hautains, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, irréligieux, insensibles, déloyaux, calomniateurs, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, traites, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-là" (2 Timothée 3 : 1 - 5).

I Les Signes Donnés dans le Livre de Nahum et dans 2 Timothée

1. L'automobile est magnifiquement décrite : Nahum 2 : 3, 4.
2. L'abattage du cep est prophétisé : Nahum 2 : 3.
3. Une brillante description des conditions morales des derniers jours est faite : 2 Timothée 3 : 1 - 5, 13 ; Jacques 5 : 5.

II Des Signes Donnés par Pierre et Jacques

4. Les moqueurs enseigneront l'évolution : 2 Pierre 3 : 3, 4 ; Romains 1 : 20 - 22.
5. La moisson se fera après la pluie de l'Arrière-Saison : Jacques 5 : 7, 8 ; Joël 2 : 23 - 29 ; Actes 2 : 16 - 18.

III Des Signes Donnés par Matthieu

6. Plusieurs faux prophètes s'élèveront : Matthieu 24 : 3 - 5, 11, 23 - 26 ; 1 Timothée 4 : 1 - 3 ; 1 Jean 2 : 18.
7. Il y aura un conflit mondial : Matthieu 24 : 6, 7 ; Marc 13 : 7, 8 ; Luc 21 : 9, 10.
8. Il y aura des famines, des pestes, des tremblements de terre en divers lieux : Matthieu 24 : 7, 8.
9. Les Juifs seront persécutés : Matthieu 24 : 9, 10 ; Jean 16 : 2 ; Amos 9 : 9, 10.
10. Il y aura l'apostasie : Matthieu 24 : 12, 13 ; 2 Thessaloniens 2 : 3.
11. L'Évangile sera prêché à toutes les nations : Matthieu 24 : 14 ; 28 : 19, 20.
12. Il est fait mention de la venue de la Grande Tribulation : Matthieu 24 : 15 - 22 ; Daniel 12 : 1.
13. La venue du Seigneur sera aussi rapide que l'éclair : Matthieu 24 : 27, 28, 42 - 44.

COMMENTAIRE

La Furie des Chars

Il y a moins d'un siècle, nos pionniers conduisaient leurs chars à bœufs sur des sentiers inexplorés pour atteindre la côte ouest des États-Unis. Aujourd'hui, plus de 50 millions de véhicules à moteur roulent à toute vitesse sur de grandes routes pour se rendre dans toutes les régions du pays. Les dangers de la route ont changé aussi, passant de ceux des Indiens et des régions sauvages à une collision toutes les quatre secondes, avec une personne blessée sur la route toutes les vingt six secondes et une personne tuée toutes les quatorze minutes. Quelqu'un pouvait-il s'imaginer un tel changement ? A peine. Pourtant, attendez ; voici un prophète qui écrit il y a 2.700 ans : "Avec le fer qui étincelle apparaissent les chars, ... les chars s'élancent dans la campagne, se précipitent sur les places ; à les voir, on dirait des flambeaux, ils courent comme des éclairs" (Nahum 2 : 4, 5). Quelle description ! – "avec le fer qui étincelle" – les phares à faisceau scellé perçant l'obscurité devant eux ; "les chars s'élancent dans la campagne" – le coup impatient des klaxons quand quelqu'un attend trop longtemps un signal ; "ils se précipitent" – 8.930.000 collisions en un an ; "sur les places" – des autoroutes à huit voies menant dans nos villes ; "on dirait des flambeaux" – observez-les d'un point de vue privilégié dans une nuit sombre "ils courent comme des éclairs" – une vitesse de 1,609 km par minute semble lente sur nos grandes routes. Nahum a dû observer nos automobiles.

Pourquoi une telle révélation devrait être donnée à un prophète ? Quelle est la signification de ceci ? Cela marque le "jour qu'il a fixé pour la bataille". Ces signes sont donnés pour alerter les gens à s'apprêter pour la venue du Seigneur. Considérons ces signes avec d'autres signes concernant Sa venue.

Le Bois d'Œuvre

"Et les lances sont agitées" (Nahum 2 : 4). En conduisant sur la côte de l'une de nos autoroutes d'Orégon, nous traversâmes une belle étendue de hauts et majestueux sapins. Ayant arrêté notre voiture pour profiter de la fraîcheur d'une vierge forêt verdoyante, nous eûmes ce sentiment de petitesse et d'être seuls avec la nature. Nous fîmes quelques pas dans le bois. La lumière brillait à travers les arbres ; est-ce une prairie ou un lac ? Une investigation révèle des collines nues. Un pincement au cœur nous frappe quand nous nous rendons compte que nous sommes dans un couloir forestier. Il n'y a qu'un signe ou un vestige de sapins immaculés qui revêtait autrefois les montagnes. Les sapins ont été terriblement agités. C'est le jour qu'Il a fixé pour la bataille. Au prime abord, il semble y avoir peu de lien entre les sapins et les chars dans la prophétie de Nahum. Mais

en descendant l'autoroute, nous voyons des camions passer les uns après les autres, chargés de grosses bûches allant à toute vitesse à la scierie. Nous voyons à quel point l'automobile est étroitement liée à l'industrie forestière. Les grumiers et les exploitants forestiers modernes ont pénétré dans nos forêts vierges comme des tentacules d'une pieuvre géante pour agiter terriblement les sapins.

L'Evolution

"Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leurs sens réprouvés" (Romains 1 : 28). Pour la génération passée, dans les écoles et universités qui devraient préparer les jeunes hommes et les jeunes femmes à une vie pleine, riche et productive, les jeunes sont amenés à croire, à travers l'enseignement de l'évolution, que Dieu n'est pas le Créateur de l'univers, que la Bible est non scientifique et démodée, que les hommes sont des dieux, qu'ils ne sont responsables ni devant l'autorité de Dieu ou de l'homme, qu'il n'y a ni Ciel, ni enfer. Ainsi ils disent : "Pourquoi ne pas se livrer aujourd'hui à tout ce que le cœur ou le corps physique désire ?"

L'enseignement de la théorie de l'évolution s'est répandu sur toute la terre. Un éditeur écrit : "Aucun concept, depuis l'avènement de Christ et la rédaction du Nouveau Testament, n'a eu une influence transformatrice aussi énorme sur tous les domaines de la pensée humaine que la doctrine de l'évolution, surtout depuis la publication de l'ouvrage intitulé Origine des Espèces de Darwin, en 1859". Et peut-être aucun concept, pourrions-nous ajouter, n'a eu une telle influence néfaste.

Pierre prédit que la marque des derniers jours serait : "Il viendra des moqueurs avec leurs railleries, marchant selon leurs propres convoitises, et disant : Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que les pères sont morts, tout demeure comme dès le commencement de la création" (2 Pierre 3 : 3, 4). Beaucoup aujourd'hui prétendent qu'ils croient en Dieu, et pourtant, acceptent la théorie de l'évolution et nient le récit biblique de la création. Ils renient Dieu qui les a créés, et ont créé un dieu de leur propre imagination. Leur moquerie même vient comme un avertissement au vrai croyant que se sont les derniers jours.

La Convoitise et la Guerre

"Marchant selon leurs propres convoitises" a poussé cette génération à être en état constant de guerre. "D'où viennent les luttes, et d'où viennent les querelles parmi vous ? N'est-ce pas de vos passions qui combattent dans vos membres ? Vous convoitez, et vous ne possédez pas ; vous êtes meurtriers et envieux, et vous ne pouvez pas obtenir ; vous avez des querelles et des luttes, et vous ne possédez pas, parce que vous ne demandez pas" (Jacques 4 : 1, 2). "Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume" (Matthieu 24 : 7). Cette lutte qui, selon Jésus, marquerait le moment de sa venue, provient de la convoitise du cœur qui a détrôné Dieu et intronisé l'homme.

Un cœur livré à sa propre convoitise dégénère rapidement, et c'est ainsi que nous sommes aujourd'hui au milieu des conditions que Paul décrivait comme étant les temps difficiles des derniers jours. L'homme orgueilleux se vante de son propre intellect et de ses réalisations ; pourtant, voyez quel désordre il a créé dans les affaires du monde. Il écrit beaucoup de livres sur la psychologie de l'enfant, mais il est incapable de faire face à la délinquance juvénile. "Insensibles" et "rebelles à leurs parents" décrivent la vraie condition de beaucoup de foyers américains où un mariage sur trois finit dans le divorce, et où les enfants deviennent pupilles de la cour judiciaire. Des adolescents intempérants et effrénés se tournent par milliers vers la "drogue" pour se doper, et deviennent sans tarder des criminels brutaux et féroces ; ce qui les amène à perpétuer cette habitude. Nous vivons déjà les temps difficiles.

Les Faux Prophètes

"Calomnieux" "déloyaux", "traîtres" – ces mots décrivent non seulement la propagande et les actions de la Russie communistes, mais une condition dégénérée fréquemment découverte dans les milieux officiels de notre propre Gouvernement. "Les fronts roses" frayent leur chemin dans les milieux religieux, et on trouve des prédicateurs qui vivent dans l'adultère et déclarent qu'il est impossible de vivre au-dessus du péché. Des docteurs modernistes de la divinité, emportés et enflés d'orgueil méprisent ceux qui enseignent l'ancienne bonne voie de la repentance, se moquent du sang expiatoire du Calvaire, et ridiculisent la divinité de Christ : "Ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-là" (2 Timothée 3 : 5).

Nous avons non seulement, beaucoup de "guérisseurs" qui parcourent le pays en faisant de l'Évangile de Christ un commerce ; mais il y a aussi beaucoup qui s'attribuent la divinité, et sont ainsi parvenus à s'attirer un grand nombre d'adeptes. Jésus avertit : "Il s'élèvera de faux christes et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus" (Matthieu 24 : 24). Nous sommes avertis de ne pas être croire même si de grands miracles sont faits, mais d'examiner la vie et la doctrine de ceux qui professent enseigner Christ : "A la loi et au témoignage ! Si l'on ne parle pas ainsi, il n'y aura point d'aurore pour le peuple" (Esaïe 8 : 20).

Les Famines, les Pestes, et les Tremblements de Terre

La lutte contre la poliomyélite, la lutte contre la tuberculose et la lutte contre le cancer – ces diverses campagnes avec des cachets, selon l'allure des devises et avec d'autres idées de collecte de fonds attirent notre attention sur le fait que les pestes qui marquent les derniers jours se retrouvent de plus en plus en "divers lieux" malgré la compétence médicale moderne. La famine aussi sévit dans le monde ; un rapport du Gouvernement Nationaliste Chinois déclare qu'environ 76 millions de chinois sont confrontés à la famine. Les tremblements de terre sont un autre rappel que la venue du Seigneur est proche. Plus de tremblements de terre ont été enregistrés au 19^{ème} siècle que dans tous les siècles passés, depuis la naissance de Christ ; et jusqu'à ce temps-ci, il y a eu plus de tremblements de terre au 20^{ème} siècle qu'au 19^{ème} siècle.

La Haine et le Mépris

La haine croissante à l'égard des Juifs, laquelle a prévalu dans le monde entier, est un autre signe indiquant la venue du Seigneur qui ne doit pas être négligée. "Vous serez haï de toutes les nations, à cause de mon nom" (Matthieu 24:9). De nos jours, beaucoup de nations ont distingué le Juif et l'ont marqué pour la destruction; tandis que dans d'autres nations comme dans la nôtre, il est souvent l'objet de moquerie et de haine.

Le Dernier Signe

"Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. **Alors viendra la fin**". Il semblerait que le dernier signe avant Sa venue est la prédication de l'Evangile à toutes les nations, et autant que nous le sachions, ce signe a été déjà accompli. Etes-vous prêt pour Sa venue?

"Voici, le laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à son égard, jusqu'à ce qu'il ait reçu les pluies de la première et de l'arrière-saison. Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l'avènement du Seigneur est proche" (Jacques 5:7, 8). En Palestine, la pluie de la première saison tombait au moment des semailles, et la pluie de l'arrière-saison venait juste avant la moisson, pour amener les semences à porter de fruits. La Pluie de la Première Saison spirituelle tomba au jour de la Pentecôte, pour que la semence de l'Evangile semée dans toute la terre puisse prendre racine. La Pluie de l'Arrière-Saison commença à tomber en 1906. (Voyez leçon 281). Cette pluie vint afin que la semence pût mûrir pour la moisson. "La venue du Seigneur est proche".

QUESTIONS

1. Donnez la description de l'automobile que Nahum a faite.
2. Comment le taux élevé de divorces dans notre nation est-il un signe des derniers jours?
3. Donnez des exemples de gens "aimant le plaisir plus que Dieu".
4. Comment l'enseignement de l'évolution fait-il partie des signes de la venue de Christ?
5. Qu'est-ce qui semble être le dernier signe qui doit être accompli avant la venue du Seigneur?
6. Quel est le sens spirituel de la "Pluie de la Première et de l'Arrière-Saison"?
7. Donnez des exemples de traîtres de nos jours. Des déloyaux.
8. Citez quelques-uns des grands tremblements de terre des années récentes.
9. Citez quelques-unes des pestes des derniers jours.
10. Donnez des exemples de famine de nos jours.
11. Quand le Seigneur viendra-t-Il ?
12. Quels signes restent-ils encore à être accomplis?